

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 24 de Agosto de 2018.

### **Arrestado un irundarra en Sunbilla por conducir drogado con una pistola simulada**

[A.L.](#) SAN SEBASTIÁN. Viernes, 24 agosto 2018, 07:03 0 La Policía foral de Navarra detuvo ayer en Sunbilla a un vecino de Irun, de 29 años, por conducir drogado y disponer en el interior del vehículo de una bolsa de anfetaminas y una pistola simulada. Además, iba sin seguro y con la ITV desfavorable. La Policía foral detectó en un control cómo el coche del detenido circulaba a gran velocidad por la N-121-A. Tras darle el alto, comprobaron que carecía de permiso de conducir y por su comportamiento los policías sospecharon que podía haber consumido algún tipo de sustancias estupefacientes, por lo que le sometieron al test de drogas, que arrojó un resultado positivo en anfetaminas y metanfetaminas. Por todo ello, se le investiga como presunto autor de un delito contra la seguridad vial y se le ha denunciado por infracciones a la normativa de tráfico, seguridad ciudadana y al Reglamento de Armas.

Por otra parte, la Ertzaintza detuvo en la madrugada del sábado en la AP-1 en Soraluze a un varón de 48 años cuando circulaba en una furgoneta robada en Erandio. Dentro del coche llevaba casi 200 barras metálicas sustraídas en Arrasate.